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Abstract (en)
The device has a compressor (61) for compressing an air chamber (3) and a liquid chamber (2) to remove air and liquid through an air outlet
opening (25) and a liquid outlet opening (34), respectively. A mixing chamber (4) includes a mixing unit (42) to produce foam that is ejected toward
an outlet opening (5). A returning unit (39) returns back the air and liquid to the air chamber and the liquid chamber in an uncompressed position
to carry out aspiration of the air and liquid. The returning unit hermetically separates the liquid chamber from the air chamber by sealing units (391,
392). The returning unit is formed as an elastic and deformable part in bell shape with a smooth wall.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un dispositif de production de mousse comprenant un réservoir (100) d'alimentation en liquide moussant, de
capacité variable, une chambre (2) de liquide communicant avec le réservoir d'alimentation en liquide moussant par une ouverture (103) d'entrée, et
avec une chambre (4) de mélange par une ouverture (25) de sortie du liquide, un premier clapet (21, 22) anti-retour disposé à l'ouverture d'entrée
(103) de la chambre (2) de liquide, un second clapet (411, 412 ; 416) anti-retour d'étanchéité, disposé à l'ouverture de sortie (25) du liquide,
autorisant un flux sortant de la chambre (2) de liquide et comprenant des moyens (415, 413 ; 417) élastiques de maintien en position fermée, une
chambre (3) d'air, des moyens (61) de compression pour comprimer la chambre (3) d'air et la chambre (2) de liquide pour chasser du liquide et de
l'air, par l'ouverture (25) de sortie du liquide et par l'ouverture (34) de sortie de l'air, dans la chambre (4) de mélange qui comprend des moyens (42)
de brassage pour produire de la mousse (51) expulsée vers un orifice (5) de sortie, un moyen (39) de rappel ramenant la chambre (3) d'air et la
chambre (2) de liquide dans leur position non compressée pour réaliser une aspiration d'air et de liquide, le dispositif étant caractérisé en ce que le
moyen (39) de rappel est une pièce élastique et déformable en forme de cloche à paroi lisse et sépare la chambre (2) de liquide et la chambre (3)
d'air de façon hermétique par des moyens (391, 392) d'étanchéité.
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